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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 367/2021

Requer informações acerca dos cuidados 
e medidas sanitárias que estão sendo 
adotadas pela Secretaria Municipal de 
Educação para o possível retorno gradual 
da volta às aulas no exercício 2021.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que todo o Estado de São Paulo encontra-se na fase de 

transição do Plano São Paulo do enfrentamento e combate a COVID-19, aonde os setores 

da sociedade vem retomando parcialmente a rotina e funcionamento das atividades;

CONSIDERANDO que no que tange a Educação, os professores da Rede 

Pública Municipal de Ensino foram inclusos no Plano VACIVIDA e já receberam a primeira 

dose da vacina e já está agendada a aplicação da segunda dose, assim, em breve ficarão 

aptos para o possível retorno gradual da volta das aulas presenciais;

CONSIDERANDO que algumas cidades da nossa região já anunciaram o 

retorno das aulas presenciais e Santa Bárbara d’Oeste ainda não fez o anúncio sobre o 

retorno das aulas, no entanto, para que isso aconteça, é preciso adotar medidas e 

cuidados sanitários nos ambientes escolares para segurança dos alunos e demais 

servidores da educação, evitando assim a contaminação e proliferação do vírus da 

COVID-19;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Com a aplicação da segunda dose da vacina aos profissionais da Rede 

Pública de Ensino Municipal, a Prefeitura já estuda uma data para ocorrência do retorno 

das aulas presenciais nas Unidades Escolares?
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2º) Quais estão sendo os cuidados sanitários e medidas administrativas e 

estruturais adotadas pela Prefeitura Municipal para receber os alunos, professores e 

demais profissionais lotados nas Unidades Escolares da Rede Pública de Ensino?

3º) Há processo licitatório em trâmite para compra de máscaras, álcool em 

gel, tendas de desinfecção, copos, pratos e talheres descartáveis, termômetro 

infravermelho para aferição de temperatura, bem como demais insumos, objetos, materiais 

relacionados a prevenção sanitária para oferecer um ambiente escolar livre de 

contaminação da Covid-19?

4º) Há planejamento para redução da carga horária do turno escolar e 

capacidade de pessoas no ambiente escolar por período? 

5º) Há planejamento para horários diferentes de entrada e saída dos 

alunos durante cada período? Isso também se aplicará durante o recreio dos alunos?

6º) Haverá contrato com empresa terceirizada para realizar serviços de 

desinfecção dos ambientes escolares e entorno com aplicação de substância hipoclorito 

de sódio, conforme fora feito pela Prefeitura Municipal em demais ambientes de grande 

circulação de pessoas durante a pandemia?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de maio de 2021.

ARNALDO ALVES
-Vereador-

Santa Bárbara d’Oeste


